

ひたまい



今月も、縄跳び大会、授業参観などの行事があります。引き続き、手洗い・消毒・適切な換気の励行とあわせて、健康な生活が送れるように心掛けさせていきます。今月も、ご協力よろしくお願ひします。

おしらせ

1. 授業参観・懇談会について

2月10日（火）は今年度最後の授業参観・懇談会です。懇談会では来年度の学年委員さんを選出しますので、ご出席ください。選出された方は懇談会後、2時50分から図書室・音楽室にて、新年度の役割分担を決め、簡単な引継ぎを行う予定です。令和7年度の学年委員さん、地区委員さん、各委員長さんも出席をお願いします。

2. 縄跳び集会に向けて

2月12日（木）に縄跳び集会があります。子どもたち集会に向けて授業中や休み時間に一生懸命練習をしています。持久跳びの学年目標は、2分間です。目標に向かって頑張ってほしいです。大会終了後も、ぜひ家庭で練習を続けていただけたらと思います。



学習の様子

19日から23日まで給食週間でした。心を込めて給食を作ってくれる調理員さんのために、苦手な献立も頑張つて食べようとする姿がありました。世界の料理では、さまざまな国の料理に触れ、楽しみながら食べていました。



2月の縄跳び集会に向けて一生懸命練習をしています。跳べる回数が増えたり、できる種目跳びが増えたりし、子どもたちの意欲が高まっています。

